

Ein lachendes und ein weinendes Auge ...

... gab es beim Klubabend am 3. September. Während die tollen Erfolge von **Martina Danner** und **Josef Holzhaider** natürlich Grund zur Freude bereiteten, war der Abgang unseres Sportwartes und Top-Spielers **Markus Danner** natürlich von viel Wehmut begleitet.

Josef „Pepi“ Holzhaider war heuer wohl DIE Sensation bei den österreichischen Seniorenmeisterschaften in Steyr. Er holte nicht nur den 3. Platz in seiner Kategorie, sondern schaffte auch den Finaleinzug im KO-System aller Senioren, in dem er zwar unterlag, aber somit die Silbermedaille gewann. Auf seiner „Abschussliste“ waren mit Reinhard Schuster der Langzeitführende der österreichischen Rangliste, sowie einige weitere aktuelle oder ehemalige Nationalspieler!



Mit Speck fängt man ... Josef



Gold und Bronze für Tini

Martina Danner holte bei den österreichischen Jugendmeisterschaften Silber, aber so richtig los ging es dann die der **Junioreuropameisterschaft** in Portugal. Führende nach Tag 1, bis zum Schluss im Titelkampf holte sie schließlich die **Bronzemedaille im Zählwettbewerb!** In ihrem Sog spielten auch die anderen Österreicherinnen top und so schaffte Österreichs Mädchenteam die Sensation, die hochfavorisierten Deutschen zu schlagen und nach 8-jähriger Pause wieder einen **Mannschaftstitel für Rot-Weiß-Rot** zu holen!

Unser Topspieler **Markus Danner** – aktuell 7. der gesamtösterreichischen Rangliste und 5. der Juniorenweltrangliste – beginnt in wenigen Wochen ein Studium in Wien. Um in der Hauptstadt auch die Landesmeisterschaft bestreiten zu können, wechselt er zum Bundesligaverein BGC Wien. Für den MSC Linz Lissfeld hat er über ein Jahrzehnt lang tolle Erfolge erbracht, er hat mehrere österreichische und Landesmeistertitel, darunter auch in der allgemeinen Klasse, erspielt und war zuletzt Sportwart unseres Vereins und DIE Integrationsfigur für unseren tollen Nachwuchs. Für seine internationale Karriere sollte er von seiner neuen Mannschaft profitieren, hat diese doch einige Nationalspieler in ihren Reihen. Alles Gute, Markus!



Ein Kuchen zum Abschied

Martina Danner wurde vom OÖ Bahngolfverband für die **OÖ Sportlerwahl** nominiert. Diese Wahl richtet die Landessportorganisation gemeinsam mit den OÖ Nachrichten aus. Bitte füllt für sie fleißig Stimmzettel aus und votet online! Aktuelle Informationen auf der Homepage des OÖBGSV www.oebgsv.jimdo.com

Intensives Jahr 2014 für den MSC Linz Lissfeld!

- Gleich im Jänner gibt's die Generalversammlung mit Neuwahlen.
- Anfang Mai feiert der MSC Linz Lissfeld sein **40-jähriges Jubiläum!**
- Im Sommer veranstaltet der **MSC Linz Lissfeld** dann die **österreichischen Seniorenmeisterschaften!** Dabei brauchen wir jede helfende Hand! Bitte plant die Zeit vom 1. – 7. Juli 2014 ein. Wir zählen auf eure Hilfe!

Verstärkung für unsere Damenbundesligamannschaft!



Die rechten 3 Europameisterinnen spielen für Lissfeld Buli: Jenny Helm, Sabrina Newland, Martina Danner

Passend zu unserem Engagement im Nachwuchsbereich werden uns für die kommende Saison 2 Spielerinnen des erfolgreichen Juniorinnenteam als Leihspielerinnen verstärken. Neu an Bord: die Teameuropameisterinnen Jennifer Helm (PSV Steyr; aktuelle österreichische Jugendmeisterin im Zählwettbewerb) und Sabrina Newland (Bludenz; österreichische Jugendmeisterin im Matchplay). Gemeinsam mit Martina, Vanessa Vierlinger, unseren Routiniers Gaby Danner und Edith Thier, sowie der mehrfachen Staatsmeisterin Manuela Zojer von BGC Eferding, sollten wir in der Lage sein, die favorisierten Vöslauerinnen (mit der neuen KO-Weltmeisterin Evelyn Haberl) sowie Rot-Gold-Wien (mit der WM-Silbernen Karin Heschl) zu fordern.



Neue Trainingsanzüge!

Der MSC Linz Lissfeld hat sich nach über 10 Jahren neue Trainingsanzüge zugelegt. Diese werden in den nächsten Wochen fertiggestellt (mit Logo beflockt) und anschließend zum Selbstkostenpreis an die Mitglieder weitergegeben. Die Anzüge sind von sehr guter Qualität und optisch fesch! Da es ein auslaufendes Modell ist, konnten wir einen tollen Preis vereinbaren. Die Anzüge, von denen wir rund 60 Stück erworben haben, kosten lediglich 50,- In ein paar Wochen sind Trainings und Klubabende eine gute Gelegenheit, die Trainingsanzüge zu begutachten.

PS: Die Beflockung kostet in Summe rund 600,- Sollte uns jemand das sponsern, so kann er sein Logo selbstverständlich gerne mitflocken lassen. Hat wer diesbezüglich eine Idee?

Termine für Training, Klubabende

Diese Termine sind zeitlich sehr stark abhängig von den Stundenplänen unserer zahlreichen Jugend. Sobald wir eine Übersicht haben, gibt es Info über die wöchentliche Zeit des Trainings. (per Mail, via Facebook und über die Homepage www.minigolf-linz.com .) Vorerst bleiben wir bei Dienstag 17:00 Uhr.

Landesmeisterschaft 2013 / 14

Die Landesmeisterschaft startet 21./22.9. mit der 1. Runde in Hausmening (Ybbstal). Zur Info für alle Klubmitglieder: Der Verein zahlt wie immer das Startgeld und übernimmt einen Zuschuss zu den Fahrtkosten und dem Quartier.